

## **L'ENGAGEMENT DE LORD PLUMB ENVERS LES PAYS EN DÉVELOPPEMENT LES PAYS DU TIERS-MONDE**

J'avais le sentiment, partagé par de nombreuses personnes, qu'une Europe unie pouvait apporter beaucoup plus aux pays en développement que chaque pays séparément, et je pense que nous l'avons prouvé à plusieurs occasions. En ce qui concerne les pays en développement, je crois sincèrement que les relations que nous avons nouées au sein de l'Assemblée réunissant le Parlement européen et, désormais, près de 80 pays d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique, sont un succès remarquable; j'ai présidé pendant quelque temps cette assemblée et cela m'a toujours impressionné. Ces pays ne se tournaient pas vers le Royaume-Uni, l'Allemagne, l'Italie, la France ou un autre État: ils se tournaient vers l'Europe.